

First Step!



一步前進

氷見市立湖南小学校
第3学年 学年だより
令和7年9月30日発行

学習発表会にむけて

日ごとに秋の深まりを感じる季節となりました。

いよいよ10月11日（土）の学習発表会が近づいてきました。先日は衣装のご準備ありがとうございました。学校で学習発表会用にアレンジし、使用します。今年の3年生は運動「湖南サーカス」に挑戦します。最初はなかなかタイミングが合わず、戸惑う場面もありましたが、声をかけ合い、くり返し練習する中で少しずつ動きがそろってきました。

本番では、全力で体を動かし、一人一人が輝く姿をお見せできればと思います。是非、子供たちの頑張りを温かく見守っていただき、応援をよろしくお願いいたします。

水泳では、子供たちは水に親しみ、元気いっぱい活動することができました。次のプールが今年度ラストになります。安全に気を配りながら学習を進めていきます。



学習発表会について

<ステージ発表> 「湖南サーカス」(体育館)

友達と協力しながら、これまでの練習の成果を発揮して、さまざまな種目に挑戦します。衣装は、黒のTシャツ、体操服の短パン、リストバンドです。

<作品展示> 「真夜中のピエロ」(図工室前)

ローラーや筆で模様を描いた画用紙を切って、ピエロを作成しました。帽子の形や顔を工夫して作った、個性豊かなすてきなピエロをご覧ください。

<書写> 毛筆「木」「小」(会議室前廊下)

3年生から始まった毛筆の学習では、慣れない筆に苦戦しながらも、少しずつ上手に書けるようになりました。練習の成果をご覧ください。

※3年生からの書初は、だるま筆を用いて習字を行います。学習発表会前に、注文袋を配布します。学習発表会当日に、書初道具の見本を旧館児童玄関側の階段降り口に置くので、ぜひご覧ください。(他のお店で購入されても結構です。) 注文される方は、10月22日(水)までに担任に注文袋を提出してください。